
 
平成２１年８月２７日 

 
奥出雲町長 井上勝博 様 

 
奥出雲町教育委員会 
教育委員長 松浦 昇 

 
学 校 再 編 に つ い て 

 
平成２１年１月１６日付け「奥出雲町学校再編基本計画検討委員会」から答

申のあった、小学校の方向性について「奥出雲町における小学校の適正規模・

適正配置の考え方」をふまえ、下記により学校再編について、奥出雲町教育委

員会の考え方をまとめたので報告します。 
 

記 
 
「奥出雲町学校再編基本計画検討委員会」からあった答申内容を尊重し、児童

が健やかに育まれる教育環境を維持するため、全校児童数１５名以下の極小規

模校は、早急に学校再編をする必要がある。また、複式学級のある小規模校に

ついても、今後の児童数の減少や社会情勢の変化などにより、望ましい教育環

境を確保するために、学校の再編をする必要がある。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
平成２１年１１月２５日 

 
奥出雲町長 井上勝博 様 

 
奥出雲町教育委員会 
教育委員長 松浦 昇 

 
幼児教育の充実について 

 
平成２１年１月１６日付けで「奥出雲町学校再編基本計画検討委員会」から

答申のあった、「幼稚園及び保育所における幼児教育の充実について」をふまえ、

下記のとおり奥出雲町教育委員会の考え方をまとめたので報告します。 
 

記 
 
「奥出雲町学校再編基本計画検討委員会」からあった答申内容を尊重し、望ま

しい教育環境を担保するために、幼保一体的な機能を持つ施設の設置を進め、

幼児教育の充実を図る必要がある。 
 なお、望ましい教育を保障するために、相談窓口の一本化、幼児教育の方針・

具体的な園の運営等について審議・検討・評価を行う仮称「奥出雲町幼児教育

推進協議会」を設置することが必要である。 
 

 


